



Se llevó a cabo en la Cámara de Diputados el foro “Las sobrevivientes de feminicidio”

El día de ayer se llevó a cabo en la Cámara de Diputados el primer foro “Las sobrevivientes de feminicidio, nunca más olvidadas por la justicia” y aquí participaron... la participación importante, interesante es que hablan mujeres que sobrevivieron al feminicidio, con palabras de la vida de las mujeres vale hasta que la pierden y discriminación y estigmatización es lo que vivimos todo el tiempo durante el proceso de la denuncia y cuando buscamos justicia; las sobrevivientes de feminicidio no importan, porque están vivas. Con esos principios ellas señalan que es importante, urgente que en la Cámara de Senadores donde se revisa la propuesta de reforma al Código Penal Federal por el delito de feminicidio en grado de tentativa pues que ya se apruebe y que lo que se vaya a incorporar o se vaya a analizar, ya pasó por la Cámara de Diputados, ahora está en el Senado de la República, pues que ya sea rápido, con visión de género y se tomé en cuenta la opinión de las sobrevivientes de feminicidio.

<https://drive.google.com/file/d/1-C- uYgUkECd5r88rRWYggMhfXW4FI4O/view>